05.09.2008 in Böhlitz-Ehrenberg - Bericht von Kerstin aus Gera, Fotos: Fanclub

Am Freitag den 5. September fuhren Peter und ich nach Böhlitz-Ehrenberg.

Wir hatten noch Urlaub, deshalb machten wir uns schon zeitig auf den Weg und wir waren uns sicher, Böhlitz-Ehrenberg auch schnell zu finden. Aber es kam anders, 16.55 Uhr liefen wir auf dem Festplatz ein und 17.00 Uhr sollte ja die Veranstaltung schon beginnen. Kurzum, wir hatten uns in Leipzig hoffnungslos verfahren und fast vollkommen die Orientierung verloren. Schuld war eine Umleitung nach der anderen. Den Stadtplan von Leipzig hatten wir leider zu Hause vergessen.

Endlich angekommen, kamen uns gleich Evi und Kathi aus Leipzig entgegen, die uns zu unserer Erleichterung berichteten, dass die Veranstaltung erst 17.30 Uhr beginnt. Wir gesellten uns also bei bester Laune, die wir inzwischen wieder gefunden hatten zu den anderen.





Wir dachten gar nicht, dass so viele da waren, die Leipziger kamen zahlreich, Cordula aus Magdeburg war auch da und noch zwei Fans, aus der Nähe von Berlin, die schon für das Fanclubtreffen am Sonntag angereist waren.

Das Festzelt war ziemlich groß, es war ja noch sehr schönes Sommerwetter und wir saßen draußen. Alles befand sich auf dem Gelände eines kleinen Einkaufscenters. Man hatte dadurch auch genügend Parkplätze. Für Verpflegung und Getränke war auch gesorgt.

Als die Veranstaltung begann, haben wir uns dann gleich neben der Bühne platziert, konnten somit Andreas und Thomas gut unterstützen. Die gaben wir immer, nur ihr Bestes. Das Publikum machte auch gut mit. Kurzum wir hatten alle wieder unseren Spaß.

